



美甘小だより



ほめて、一緒に考える！

【 PTA目標 】
生活習慣を整えよう
～手伝い・運動・読書～

美甘小学校HP

QRコード



令和5年10月号

校長 杉山 昇

運動会 頑張りました！

《スローガン》

**みんな えがおで 全力を出し切って
がんばろう！ ファイト 一発！**

このスローガンを掲げて開催した今年度の運動会。

「午前8時の太陽！」の美甘小学校・美甘こども園の子ども達の顔にはたくさんの笑顔があふれていました。自分の持っている力を全て出し切って演技する子ども達への保護者や地域の方の応援が後押しになり、子ども達にとって最高の運動会になりました！



今年度は、運動会へのご参観を地域の皆様にもお声かけをさせていただいたところ、来賓の方々をはじめ、多くの地域の皆様にご来場いただき、たいへんにありがとうございました。

美甘小を卒業した中学生・高校生も、こども園の演技や親子リレーなどに出場し盛り上げてくれ、玉入れや美甘音頭、借り物競走にも多くの保護者・地域の方に出場していただいたことで、とても温かい雰囲気の中で、微笑ましい姿のあられる素晴らしい運動会になりました。

学校・園も、保護者や地域の皆様にご支援いただいていることを改めて実感しております。今後とも、ご支援ご協力のほど、よろしくおねがいいたします。

がんばりました!



読書感想文コンクールの審査がありました。夏の課題に取り組んだ全員に大きな拍手です!

【銀賞】中山瑠夏(4年)

【銅賞】山本龍希(3年) 小山 陣(4年)

坂本奏太(5年) 中山 湊(6年)

交通安全テント村



秋の交通安全県民運動に合わせて開催された交通安全テント村に、美甘こども園の園児たちと一緒に1・2年生が参加しました。

「交通安全に気をつけて下さい!」と声をかけながら、運転手さんに記念グッズを配りました。最初は緊張していた子ども達も少しずつ慣れていきました。

地域の様々な行事に触れることも大切な学習です。美甘のことを少しでも知って、ふるさとの良さを感じて欲しいですね。



行事が目白押しです!

朝晩もめっきり涼しくなりました。秋の訪れですね。

秋といえばスポーツの秋、勉強の秋、芸術の秋、食欲の秋など、いろいろな言い方がありますが、学校行事もいろいろと盛りだくさんです。

16日からは本校の卒業生が母校での教育実習に臨みます。子ども達にも大きな刺激になることでしょう。

また、美甘文化祭には子ども達の作品を展示させていただきます。振興局に足をお運びいただき、ぜひご覧になって下さい。



10月 行事予定

- ★生活目標 : 落ち着いて学習に取り組もう
- ★保健目標 : 目を大切にしよう
- ★安全目標 : 室内での過ごし方に気をつけよう
- ★給食目標 : 正しいマナーでよくかんで食べよう

日	曜	給	行事
1	日		
2	月	○	児童朝礼
3	火	○	避難訓練
4	水	○	
5	木	×	社会見学(お弁当)
6	金	○	ALT
7	土		
8	日		
9	月		スポーツの日
10	火	○	
11	水	○	短縮④(職員研修のため)
12	木	○	委員会活動
13	金	○	代表委員会
14	土		真庭陸上(選手のみ・落合中)
15	日		
16	月	○	児童朝礼、教育実習開始(11/11まで)
17	火	○	
18	水	○	
19	木	○	短縮⑤(職員研修のため)
20	金	○	ALT たてわり遊び
21	土		
22	日		
23	月	○	学校運営協議会(午前)
24	火	○	
25	水	○	
26	木	○	短縮⑤(参観日、講演会、懇談)
27	金	○	ALT
28	土		
29	日		美甘文化祭
30	月	○	児童朝礼
31	火	○	

【11月の主な予定】

11日(土) 学習発表会

13日(月) 振替休業(運動会の振替)

